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Taxes municipales - échéancier 

Nous vous informons que les paiements des taxes municipales pour l'année 2025 devront être effectués en deux
versements :

Premier versement : 3 mars 2025
Deuxième versement : 2 juin 2025

Les propriétaires d’un immeuble sont responsables du paiement des taxes foncières, d’eau, spéciales et des
compensations imposées sur cet immeuble.

Nous vous rappelons qu'il est important de respecter ces dates pour éviter toute pénalité de retard.

Un frais d’administration de 50 $ sera appliqué pour tout paiement refusé par le tiré (par exemple chèque
sans provision).
Tout arrérage porte intérêt au taux de 10 % par année, calculé quotidiennement de la date d'échéance.

Vous pouvez régler vos taxes de diverses manières, notamment en ligne, par la poste ou en vous rendant à l'hôtel
de ville. Pour plus d'informations sur les options de paiement, veuillez consulter notre site Internet.
 

Nouveaux changements à la collecte sélective depuis le 1er janvier 2025
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Dans le cadre de notre engagement envers un
environnement plus propre et durable, le Village
de Senneville met en place un nouveau système
de collecte sélective, en harmonie avec plusieurs
autres municipalités du Québec. Cette initiative
vise à réduire notre empreinte carbone et à
favoriser un avenir plus vert, grâce à des gestes
simples à adopter au quotidien.
 
Voici ce qui change :
Depuis le 1er janvier 2025, seuls trois types de
matériaux sont acceptés dans le bac de recyclage
(bleu) :

Les contenants
Les emballages
Les imprimés 

Pour connaître les articles admissibles à la
collecte, nous vous invitons à consulter le guide fourni par Bac Impact, une organisation québécoise spécialisée
dans l'éducation et le soutien au recyclage.
 
Autre changement important : aucun surplus ne sera accepté à côté des bacs lors des collectes régulières.
Cependant, deux journées spécifiques seront désignées pour la collecte des excédents :

Le jour suivant le 1er juillet
Le 25 décembre

 En dehors de ces journées, tout surplus en dehors du bac sera refusé.

Pourquoi ce changement?
Cette nouvelle approche, conforme à la Loi provinciale 65, a été mise en place avant l’échéance de 2026 grâce à
un partenariat avec Éco Entreprises Québec. Ce système automatisé et performant vise à réduire notre impact
environnemental, à garantir la sécurité des employés de collecte et à rendre le tri des matières plus efficace.
 
Comment se préparer?

1. Triez correctement : Assurez-vous de ne placer dans le bac de recyclage (bleu) que les contenants,
emballages et imprimés.

2. Préparez vos articles : Rincez les contenants, retirez les pellicules plastiques et les couvercles pour un tri
optimal.

3. Anticipez les excédents : Planifiez dès maintenant la gestion de vos surplus, en tenant compte des deux
journées spécifiques pour leur collecte.

 
Pour toute information complémentaire et des ressources éducatives, consultez le site Web du Village.

Pour toute question, n’hésitez pas à contacter notre service de l’environnement via demande en ligne.
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Merci pour votre collaboration dans cette transition vers un futur plus durable!
 

Entretien des bacs de compost en hiver : conseils pratiques

L'hiver peut rendre l'entretien des bacs de compost plus difficile à cause du gel qui fait adhérer les matières
organiques aux parois ou les emprisonne dans la glace. Voici quelques astuces pour éviter ces désagréments et
préserver vos bacs tout au long de la saison froide.

1. Prévention du gel :
Ne déposez pas de liquides dans votre bac (jus, eau, café, etc.) pour
éviter qu'ils ne gèlent et adhèrent aux parois.
Tapissez le fond de votre bac avec du carton ou du papier journal après
chaque collecte pour absorber l'humidité et empêcher le gel.
Envisagez de congeler vos résidus organiques avant de les déposer
dans le bac pour éviter qu'ils ne gèlent sur place.

2. Entretien du loquet :
En cas de gel du loquet, ne forcez pas l'ouverture pour éviter de
l'endommager. Appliquez du gel désinfectant pour les mains ou de
l'alcool à friction sur le loquet pour abaisser le point de congélation et
faire fondre la glace.
Évitez l'eau chaude qui pourrait se refroidir rapidement et aggraver la situation.

3. Mesures supplémentaires :
Enveloppez les matières humides (fruits, légumes, sachets de thé, etc.) dans du papier journal pour
absorber l'excès de liquide.
Placez dans votre bac un sac en papier servant à recueillir les résidus de jardin pour y déposer vos
matières compostables facilitant ainsi leur collecte.

En suivant ces conseils, vous contribuerez à maintenir votre bac brun propre et fonctionnel tout l'hiver, et éviterez
les tracas de nettoyage au printemps. Pour faire réparer ou changer votre bac, vous n’avez qu’à formuler une
requête via demande en ligne.
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Le carnaval d'hiver : un après-midi de plaisir pour tous!

Le 25 janvier 2025, rejoignez-nous pour un après-midi inoubliable lors de notre carnaval d'hiver!

AU PROGRAMME :

Jeux extérieurs
Balade en calèche
Patinage libre
Glissade
Tire sur la neige, beignes, suçon à l’érable, oreille de crisse, chocolat chaud de la cabane à sucre* 
Et bien plus encore!

*Gratuit pour les résidents de Senneville.

On vous attend nombreux pour célébrer l'hiver en famille!
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Cam
p de
jour
:
Insc
ripti

ons
Les inscriptions pour le camp de jour commenceront le mercredi 19 février à 9 h. Vos enfants seront comblés
grâce à une multitude d'activités amusantes et originales, dont les célèbres vendredis fous, entourés de leurs
amis.

Nouveauté cette année : les services de garde seront facturés en supplément au tarif de 25 $ par semaine.
 
Tout ça tout près de chez vous!

Inscription
 

Programmation de janvier - Société historique
Sainte-Anne du Bout-de-L'Île 
 
Mercredi 22 janvier 2025 à 13 h 30 - L’histoire naturelle de l’Ouest-de-
l’Île - Conférencier : Ryan Young

Pour obtenir plus de renseignements sur le calendrier d’activités ou pour
devenir membre, cliquez ici.

Pour en savoir davantage, veuillez écrire à doreen.croll@gmail.com.
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Un succès éclatant : 12 400 $ récoltés lors du cocktail des fêtes de
Senneville Partage
 
Nous sommes ravis de vous annoncer que la soirée cocktail des fêtes et collecte de fonds de Senneville Partage
a été un véritable succès! Grâce à votre générosité et votre soutien, la somme impressionnante de 12 400 $ a été
récolté pour deux organismes essentiels à notre communauté :

Centre Ricochet, qui offre un refuge aux personnes en situation d'instabilité résidentielle et d'itinérance.
Refuge pour les femmes de l'Ouest de l'Île, qui fournit un refuge sûr et
confidentiel aux femmes et enfants victimes de violence conjugale.

 
Les enchères en direct ont été un moment fort de la soirée, avec des articles uniques
et exceptionnels qui ont trouvé preneurs, contribuant ainsi à cette belle cause.
 
Nous tenons à remercier chaleureusement tous ceux et celles qui ont participé à cette soirée inoubliable. Grâce à
vous, vous avez fait une réelle différence dans la vie de ceux qui en ont le plus besoin.

Pour plus d'information, cliquez ici.
 
À l'année prochaine!

 
 
 

Séance du conseil du mois de janvier
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La prochaine séance du conseil du Village de Senneville aura lieu le mardi 28 janvier à 19 h au centre
communautaire George-McLeish (20, avenue Morningside).

Si vous avez des questions, vous pouvez nous les faire parvenir via notre plateforme « Demande en ligne » avant
le 24 janvier 12 h.

Pour tout savoir sur les séances du conseil, incluant les ordre-du-jour, les procès-verbaux et les vidéos des
séances précédentes, consultez notre site Internet.

Bienvenue à tous!

CARNET DE
LOISIRS

DATES À
RETENIR

DERNIÈRES
NOUVELLES

PONT L'ILE-AUX-
TOURTES

INFO TRAVAUX DEMANDE EN LIGNE
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Municipal Taxes - Due Dates

 
Please be advised that municipal tax payments for 2025 will be made in two installments:

First installment – March 3, 2025
Second installment - June 2, 2025

The owners of a property are responsible for the payment of the real estate, water, and special taxes and the
compensations imposed on that property.

We remind you that it is important to respect these dates to avoid any late payment penalties.

A $50 administration fee will be charged for any payment refused by the drawee (e.g. NSF cheque).
There is no longer a penalty charged on arrears, but all arrears bear interest at the rate of 10% per year,
calculated day-to-day from the due date.

You can pay your taxes in a variety of ways, including online, by mail or by visiting City Hall. For more information
on payment options, please visit our website.
 

New Changes to Selective
Collection since January 1, 2025

New changes to selective collection since
January 1, 2025
As part of our commitment to a cleaner, more
sustainable environment, the Village of Senneville
is implementing a new selective collection system,
in harmony with several other Quebec
municipalities. This initiative aims to reduce our
carbon footprint and promote a greener future,
thanks to simple gestures to adopt on a daily
basis.
 
Here's what's changing:
Since January 1, 2025, only three types of
materials are accepted in the (blue) recycling bin:

Containers
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Packaging
Printed matter

 
To find out which items are eligible for collection, we invite you to consult the guide provided by Bac Impact, a
Quebec-based organization specializing in recycling education and support.
 
Another important change: no surplus will be accepted next to the bins during regular collections. However, two
specific days will be designated for surplus collection:

The day after July 1
December 25

Outside these days, any surplus outside the bin will be refused.

Why this change?
This new approach, which complies with provincial Bill 65, has been put in place ahead of the 2026 deadline
thanks to a partnership with Éco Entreprises Québec. This automated, high-performance system aims to reduce
our environmental impact, guarantee the safety of collection employees and make material sorting more efficient.
 
How to get ready

1. Sort correctly: Make sure you only put containers, packaging and printed matter in the recycling bin (blue).
2. Prepare your items: Rinse containers, remove plastic film and lids for optimal sorting.
3. Anticipate surpluses: Plan now for the management of your surpluses, taking into account the two specific

days for their collection.

 
For further information and educational resources, visit the Village website.

If you have any questions, don't hesitate to contact our Environment Department via online request.
 
Thank you for your collaboration in this transition to a more sustainable future!
 

Maintenance of Compost Bins in Winter: Practical Tips

Winter can make maintaining compost bins more difficult, as frost causes organic matter to stick to the walls or
become trapped in ice. Here are a few tips to avoid these inconveniences and preserve your bins throughout the
cold season.

1. Prevent freezing:
Don't put any liquids in your bin (juice, water, coffee, etc.) to prevent them from freezing and sticking to
the sides.
Line the bottom of your bin with cardboard or newspaper after each collection to absorb moisture and
prevent freezing.
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Consider freezing your organic residues before placing them in the bin to
prevent them from freezing in place.

2. Latch maintenance:
If the latch freezes, do not force the opening to avoid damaging it. Apply
hand sanitizing gel or rubbing alcohol to the latch to lower the freezing
point and melt the ice.
Avoid hot water, which may cool quickly and aggravate the situation.

3. Additional measures:
Wrap wet materials (fruit, vegetables, tea bags, etc.) in newspaper to
absorb excess liquid.
Place a paper yard waste bag in your bin to hold your compostable
materials, making them easier to collect.

 
By following these tips, you'll help keep your brown bin clean and functional all winter long and avoid the hassle of
spring clean-up. To have your bin repaired or replaced, all you have to do is submit a request online.
 

Winter Carnival: an Afternoon of Fun for All! 

On January 25, 2025, join us for an unforgettable afternoon at our Winter Carnival!

ON THE PROGRAM:

Outdoor games
Horse-drawn carriage ride
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Free skating
Snow sliding
Taffy on the snow, donuts, maple lollipop, “oreille de crisse”, hot chocolate from the sugar shack* 
And much more!

*Free for Senneville residents.

We look forward to seeing you there to celebrate winter with your family!

Day Camp: Registration

Day camp registration opens Wednesday, February 19 at 9 a.m. Your children will be delighted by a multitude of
fun and original activities, including the famous Crazy Fridays, surrounded by their friends.

New this year: daycare services will be billed at an additional rate of $25 per week.
  
All this, and close to home too!

Registration 

November Program - Sainte-Anne du Bout-de-l'Île Historical Society 

 
Wednesday, January 22, 2025 at 1:30 p.m. - Natural History of the West Island - Speaker: Ryan Young

Interested in History? Come Join Us!
For more information on the calendar of activities or to become a member, please click here.

For more information, please email: doreen.croll@gmail.com.
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A Resounding Success: $12,400 Raised at Senneville Partage's Holiday
Cocktail Celebration

We're delighted to announce that the Senneville Partage Holiday cocktail celebration and fundraiser was a
resounding success! Thanks to your generosity and support, an impressive $12,400 was raised for two
organizations vital to our community:

Ricochet, which offers shelter to people experiencing residential instability and homelessness.
West Island Women’s Shelter, which provides a safe and confidential haven for women and children who
are victims of domestic violence.

 
The live auction was a highlight of the evening, with unique and exceptional items
finding takers, contributing to this worthy cause.
 

We'd like to extend our warmest thanks to everyone who took part in this
unforgettable evening. Thanks to you, we were able to make a real difference in the lives of those who need it
most.

For more information, click here.
 
Until next year!
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January Council Meeting

The next Village of Senneville council meeting will be held on Tuesday, January 28 at 7 p.m. at the George-
McLeish Community Centre (20 Morningside Avenue).

If you have any questions, please send them to us via our "Online Request" platform before January 24, 12 p.m.

To find out all about council meetings, including agendas, minutes and videos of previous meetings, visit our
website.

Welcome to all!
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